

# Richtig liegen

Wie es geht, zeigte die Altenpflegeakademie



Richtig liegen, das hat schon mal mit richtig gelagert zu tun. Wie das geht, dass Pflegebedürftige gedreht werden, das machten den Schulklassen Sabrina Madl als Betreute, Sabrina Zitzlsberger und (r.) Eva-Karina Greiner vor. – Foto: Haydn

Grafenau. Etwa 150 externe Schüler wuselten am Donnerstag durch die Altenpflegeakademie Bayerischer Wald auf der Suche nach passendem Berufsfeld. Und etwa 100 eigene Leute in Ausbildung zeigten, was sie schon drauf haben. Staatlich anerkannter Altenpfleger, Sozialbetreuer oder Pflegefachhelfer gibt es hier zu lernen. Berufe mit Leidenschaft und Berufe mit Sicherheit und Zukunft, wie stets betont wird. Aber wie sieht das praktisch aus? Hier konnten alle Fragen gestellt werden. Wie man beruflich richtig liegt, darüber informierte der Tag der offenen Tür in der Koepfelstraße. Fachpraktische Tätigkeiten wurden vorgeführt, die Schule präsentiert, Kooperationen mit Partnerbetrieben beleuchtet, Weiterbildungsmöglichkeiten bis zum Studium aufgezeigt und ein kulinarisches Programm sowie spaßige Stationen gab es auch. – hpd